

GO.WEB.ID

Kasdim 0824/Jember Pimpin Upacara Hari Bela Negara ke 75 Bacakan Amanat Presiden RI

Siswandi - JEMBER.GO.WEB.ID

Dec 19, 2023 - 11:30



JEMBER – Bertempat di Halaman Makodim 0824/Jember Jl. PB. Sudirman No. 46 Kel. Jemberlor Kec. Patrang Kab. Jember telah dilaksanakan Upacara Hari Bela Negara Ke-75 Tahun 2023 yang diikuti 200 personel dengan inspektur Upacara (Irup) Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan sebagai

Danup Kapten Inf Suhartono (Danramil 0824/23 Wuluhan). Pada Selasa 19/12/2023.



Hadir pada Kegiatan tersebut diantaranya Perwira Staf Kodim 0824/Jember, Komandan/Kepala Satuan Dinas Jajaran Kodim V/Brw yang ada di Jember, Danramil dan anggota Kodim 0824/Jember.

Pada kesempatan tersebut, sebagai Irup Upacara Hari Bela Negara ke 75 Mayor Herawady Karnawan membacakan amanat tertulis Presiden RI Ir Joko Widodo, yang pada intinya menyampaikan bahwa memperingati Hari Bela Negara ini adalah momentum kita untuk bersatu, berkontribusi positif untuk Indonesia Maju.

Tantangan ke depan semakin tidak terduga. Kita bukan hanya menghadapi ancaman fisik, tetapi juga ancaman yang tak kasat mata. Pandemi, konflik global, revolusi teknologi, hingga krisis iklim telah membawa dampak dan risiko ketahanan negara.



Kita harus memiliki jiwa Bela Negara sebagai pilar utama yang menjadikan kita tangguh dan cerdas dalam menghadapi situasi yang tidak menentu. Semangat Bela Negara bukan hanya tanggung jawab aparat pertahanan, tetapi juga membutuhkan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat. Ini adalah tugas kita bersama dalam menjaga kesatuan dan persatuan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Bela Negara di Indonesia bukan hanya terkait pada aspek militer tetapi harus lebih luas lagi, merangkul semua lapisan masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Setiap tindakan, sekecil apapun, yang dilandasi cinta kepada bangsa dan negara, cinta kepada Pancasila dan NKRI adalah wujud konkrit Bela Negara. Pada Peringatan Hari Bela Negara ke-75 Tahun 2023 ini, saya mengajak masyarakat Indonesia untuk mengobarkan semangat Bela Negara dan meningkatkan rasa cinta tanah air. Tegus Presiden RI dalam amanat tertulisnya.



Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, secara terpisah menyampaikan Selamat Hari Bela Negara, sebagai bangsa yang besar yang memiliki sejarah perjuangan panjang dalam meraih kemerdekaannya, tentunya harus senantiasa mewarisi semangat perjuangan para pahlawan.

Diera kemerdekaan dan dalam sistem pertahanan semesta yang dianut Bangsa Indonesia, Bela Negara di Indonesia bukan hanya terkait pada aspek militer tetapi harus lebih luas lagi, merangkul semua lapisan masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Setiap tindakan, sekecil apapun, yang dilandasi cinta kepada bangsa dan negara, cinta kepada Pancasila dan NKRI adalah wujud konkrit Bela Negara. Yang menjadi bagian pilar dari aspek pertahanan negara. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)